

GOURDAN-POLIGNAN

Donner de l'avenir à l'apprentissage

CFA

Les portes ouvertes du CFA qui se sont déroulées le 14 mars dernier ont permis à tous les élèves qui se projettent dans un métier de l'artisanat de découvrir les infrastructures de cet établissement. Les futurs élèves ont pu découvrir un établissement accueillant où ils peuvent intégrer une classe préparatoire dès 15 ans afin de connaître l'ensemble des métiers manuels. Le fait de voir en situation des élèves motivés par leur futur métier peut aider certains jeunes plus timides à s'épanouir, d'où l'intérêt de ces portes ouvertes. Pour un CAP, les jeunes passent deux ans à l'école, en alternance avec une formation pratique dans une PME/PMI. Ils peuvent poursuivre leurs études pour préparer un BEP puis un Bac Pro.

Savoir-faire

Dans le secteur maréchalerie, il faut savoir que derrière chaque cheval il y a un homme qui s'affaire. Le maréchal-ferrant s'accroche à la forge. Dans son coin, Charlène Doublet prend son fer plat qu'elle chauffe et le forge sur l'enclume avec son marteau jusqu'à ce qu'il prenne forme. Elle aime les chevaux et fait son métier par passion. «Je suis en 5e année BTM et je prépare un Bac pro en formation complémentaire pour un diplôme européen. Ainsi je pourrai travailler dans toute l'Europe», explique-t-elle. En métallerie, pour l'année



Charlène Doublet apprend le métier de maréchal-ferrant.

2017-2018, dix élèves très intéressés suivent leur scolarité. «Nous avons eu l'année dernière 85 % de réussite. C'est un travail de forge, de perçage, soudage, formage etc. En fin d'année, ils arrivent à faire quelques exercices que je leur donne. L'examen peut se porter sur une réalisation qui peut leur demander jusqu'à 14 heures de travail», raconte Jean-Pierre Danflous, le professeur. Dans le bâtiment, les apprentis et les enseignants montrent leur savoir-faire et la passion de leur métier choisi. À la disposition des futurs élèves, ils expliquent le planning de la semaine, leur soif d'apprendre en classe les matières générales et les cours théoriques. Ce métier difficile attire les jeunes mais au fur et à mesure que l'année scolaire se déroule, les élèves se rendent compte que la théorie est indispensable. Dans une autre aile de l'établissement, c'est dans un salon

neuf, peint en vert olive et blanc que d'autres élèves apprennent la coiffure. Devant leur modèle, elles coiffent avec minutie et attention suivant les ordres du professeur une coiffure afro. Elles apprennent les techniques de base et identifient les opérations à effectuer. Cette année, une épreuve supplémentaire va permettre de parfaire leur compétence car ces élèves vont coiffer les participantes à Miss Élégance le 21 avril prochain. Les ateliers de dégustation, par les apprentis des métiers de bouche, ont su mettre en valeur le savoir-faire des jeunes élèves le jour des portes ouvertes. La salle de restaurant a pu recevoir une vingtaine de personnes qui ont pu apprécier les talents des cuisiniers et le savoir-faire des élèves en salle. **Béatrice Bordonada**
> **Le restaurant est ouvert au public quelques jours par mois. CFA du Comminges 05 62 00 28 80**

Et si on jouait à l'écriture

GALIE

Trois heures d'exercice d'écriture ce 10 mars dans la salle communale pour disposer des mots les uns



SAUVETERRE-DE-C

SANGLIER

Concours de sanglier rapproché le 23-24-25 mars, à partir de 10h, organisé par l'association chasse de chien courant «Harlo». - Repas sur place ouvert au public. - petite foire expo de printemps. - tir à l'arc. - spectacle chasse et pêche, machine à vapeur. - vélo, véhicule particulier et quad, camping-car) contact 06 43 85 89.

GALIE

ANIMATIONS

Lundi 26 mars, salle Léon-Sourès à 20h30, réunion du comité des fêtes, le programme des animations de 2018 s'étoffe de deux nouvelles propositions : un feu de Saint-Étienne avec logistique CDF et l'intégration des enfants.

SALECHAN

FIESTA

Grande fiesta andalouse le 24 mars à 16h et 20h dans la salle des fêtes. - Initiation de danse Sevillana par brina Bertani. Atelier gratuit de peinture à 18h30 ouvert à tous à partir de 15 ans. Buvette apéro musical et dancing avec DJ Pulpa à 19h. - Réception à partir de 20h. Les bénéfices financent les projets au profit des écoles RPI Saléchan-Sirac. Organisé par «Le bonheur est dans le Pré Ô» contact 06 75 67 06 06 06 73 39 83 39.

CIER-DE-RIVIER

BELOTE

Concours de belote organisé par l'APR du RPI le vendredi 23 mars à 21h. Buvette et crêpes.

POINTIS-DE-R.

CHOUCROUTE

Le samedi 24 mars à 20h l'association «les enfants d'abord» organise au foyer Puissigur une soirée choucrote avec animation disco.